



Anlage: Bezug zu den Leitsätzen und strategischen Zielen des Stadtentwicklungskonzepts

Die in der Vorlage **Grün in der Stadt - 1. Alleebepflanzung Schlieffenstraße, 2. Baumpflanzungen in den Jahren 2009 und 2010** gemachten Ausführungen weisen insbesondere zu folgenden Themenfeldern und strategischen Zielen des Stadtentwicklungskonzepts deutliche Bezüge auf:

Themenfeld 7: Grün in der Stadt, Ziel 3

Es gibt mehr „Grün in der Stadt“. Die bestehenden Grünflächen werden erhalten, ausgeweitet, aufgewertet und vernetzt. „Weiße“ Flächen werden zeitweise genutzt. Haus-, Dach-, Garten- und Hofbegrünungen stärken die Lebensqualität und damit die Zukunftsfähigkeit der Stadt.

Zusammenfassende Bewertung:

Die Baumpflanzungen im Stadtgebiet erfolgen im Rahmen verschiedenster Maßnahmen, wie Umbau- beziehungsweise Neugestaltung von Straßenräumen, der Erschließung neuer Baugebiete, der Konversionen ehemaliger Kasernenareale, der Neuanlage von Grünzügen oder als Ersatzpflanzungen abgegangener Bäume.

In ihrer Gesamtheit sichern diese Maßnahmen, die oft auch einhergehen mit Pflanzungen von Sträuchern und Anlegen von Rasenflächen, nicht nur den Bestand an Bäumen und Grünflächen, sondern leisten ihren Beitrag im Rahmen des Luftreinhalte- und Aktionsplanes zur Feinstaubfilterung in unserer Stadt.

Aufgestellt:

09.02.2011 K o h l e r
Datum, Unterschrift